

# 24Jam

## Polres Mojokerto Cegah Laka Pada Ops Ketupat Dengan Menyiapkan Pos Check Point

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.24JAM.CO.ID](http://MOJOKERTO.24JAM.CO.ID)

Apr 28, 2023 - 07:16



MOJOKERTO - Memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Mojokerto selama periode mudik Lebaran, Kapolres Mojokerto AKBP Wahyudi bersama Pejabat Utama Polres Mojokerto melakukan patroli di jalur hingga lokasi wisata.



Patroli ini dilakukan untuk memastikan bahwa jalur wisata bagi para pemudik yang melakukan liburan selama lebaran tahun ini aman untuk dilalui.

Kapolres Mojokerto AKBP Wahyudi mengatakan bahwa Polres Mojokerto telah menyiapkan Pos Check Point di daerah sendi Mojokerto.

Pos Check point ini kata AKBP Wahyudi digunakan untuk memeriksa kondisi kendaraan bagi roda 2 yang melewati jalur penghubung antara Kabupaten Mojokerto dan Batu yang terkenal menjadi jalur Blackspot.

"R2 yang menjadi prioritas kita untuk dilakukan pengecekan kondisi kendaraannya dari jenis Matic," ujar AKBP Wahyudi, Rabu (26/4).

Menurut data yang ada, kata AKBP Wahyudi sebagian besar kendaraan yang trouble ketika melewati jalur blackspot yang ada di perbatasan Mojokerto dan Kota Batu itu adalah sepeda motor jenis matic.

"Jarak pengereman di jalur itu terlalu panjang sehingga dibutuhkan waktu untuk istirahat sejenak dan mendinginkan bagian Rem untuk menghindari kecelakaan yang fatal." ujar AKBP Wahyudi.

Dalam menjaga keamanan jalur wisata selama mudik lebaran, Polres Mojokerto juga dibantu oleh para relawan Mojokerto.

"Kami dibantu stakeholder yang ada termasuk juga para relawan dalam pengamanan jalur wisata yang medannya memang cukup ekstrem ini," ujarnya.

Kapolres Mojokerto sangat apresiasi terhadap kinerja para relawan yang dengan tulus membantu masyarakat agar liburan lebaran kali ini berjalan dengan aman dan berkesan.

"Atas nama Polres Mojokerto khususnya dan jajaran kepolisian secara umum,

saya sampaikan apresiasi dan terimakasih kepada rekan – rekan relawan yang sudah turut berjibaku mewujudkan lebaran yang aman dan berkesan kali ini,”pungkas AKBP Wahyudi. (\*)